

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Irene Rivera Andrés, Diputada del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el futuro del Plan Qualifica y el presupuesto invertido en establecimientos hoteleros y hosteleros en la Costa del Sol.**

Congreso de los Diputados, 3 de Septiembre de 2016

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Tras la creación y puesta en marcha de los programas de recualificación de destino que han pretendido constituir un instrumento de intervención pública para buscar la mejora progresiva de la calidad y competitividad de los destinos turísticos y promover el desarrollo de infraestructuras y equipamientos turísticos compatibles con el entorno y adecuados a las características propias de la demanda, con el fin de evitar la degradación que pudiera afectar a la viabilidad y la competitividad de la oferta turística, es imprescindible que perviva la vigencia de El Plan Qualifica planteado para La Costa del Sol Occidental. Dicha acción integral está dirigida a reposicionar su espacio turístico y mejorar su competitividad como destino turístico, basada en la rehabilitación del espacio y los servicios turísticos consolidados a través de un desarrollo turístico sostenible.

A pesar de estar a la cabeza de los destinos españoles e internacionales es ya un destino maduro que efectivamente hay que recualificar desde la oferta y su posicionamiento. Para ello, además de actualizar y revisar las infraestructuras necesarias, realizar las obras y mejoras pertinentes, mejorar la accesibilidad y las comunicaciones es imprescindible la remodelación y modernización de los establecimientos hoteleros de los principales municipios turísticos que permanecen o se mantienen abiertos después de 10, 20 o 30 años para atender la demanda de calidad. La cuestión no sólo es que parece que tan sólo se han invertido 3 millones de euros de todo el presupuesto entre 2013 y 2014 en la modernización de los establecimientos hoteleros, sino que además parece que el Gobierno Central no está estimulando el proyecto, que asume a partes iguales con Ayuntamientos, empresarios, sindicatos y Junta de Andalucía, lo cual puede perjudicar muy seriamente al sector turístico de la Costa del Sol.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿En qué situación se encuentran a día de hoy las inversiones vinculadas al Plan Qualifica en establecimientos hoteleros y hosteleros en la Costa de Sol?
2. ¿Qué medidas se vienen desarrollando hasta la fecha para garantizar la ejecución y finalización de estas inversiones?
3. ¿En qué situación se encuentran las aportaciones del Gobierno central correspondientes a las inversiones del Plan Qualifica?



Irene Rivera Andrés  
Diputada del Grupo Parlamentario de Ciudadanos